



ELÉCTRICOS SE ASEGURÓ UN LUGAR EN EL REGIONAL DE CLUBES CAMPEONES 2025.

## Eléctricos Refinería revalida su título amateur

El campeón regional sumó una nueva estrella a su palmarés 2024. Eléctricos Refinería se tituló bicampeón de la Asociación de Fútbol de Chuquicamata, confirmando que es el mejor club de la región en la presente temporada. Los eléctricos aseguraron su presencia en el Campeonato Regional de Clubes Campeones 2025 donde tendrá la misión de defender el título.

Antes tendrán que enfocarse en el torneo nacional norte que se jugará en Pichidegua en la Región de O'Higgins el próximo año.

### COPA CHILE

El campeón regional tenía la opción de jugar Copa Chile 2025 -como ocurrió este año con Central Norte que jugó ante Deportes Antofagasta- sin embargo habrá que esperar si este año se integran los clubes

de ANFA a la copa porque ya se bajaron los equipos de Tercera División y podría modificarse el sistema de campeonato.

Eléctricos Refinería jugó la versión 2023 de Copa Chile ante Antofagasta en Calama (6-1). Para este año esperan que se confirme la presencia de equipos amateur en el torneo nacional para hacer historia y estar por segunda vez en este campeonato chileno. 🌱